

実施日時 令和6年12月14日  
令和6年度 希望ヶ丘こども園 お遊戯会

本郷地区社会福祉協議会関係者、隣接本郷小教諭、本郷地区児童厚生委員、地域協力者、保護者会長の合計6名にお遊戯会、準備、本番当日来園頂いた際、回答いただいた平均値で記入してあります

### 評価結果

	評価項目	評価
1	希望ヶ丘こども園全体の雰囲気は明るく活気がある	5
2	希望ヶ丘こども園の教育・保育について共感できる	4
3	こども園の教育目標は幼児や地域の実態に沿った適切な内容となっている	5
4	こども園は特色のある教育活動を行い、その成果をあげている	4.8
5	子育て支援は充実している	4
6	遊具・玩具・絵本等が整備されている	4.8
7	こども園内や園庭の清掃などの環境整備が整っている	4
8	こども園の園児は元気よく園生活を送っている	5
9	こども園の園児は運動会などの行事に生き生きと取り組んでいる	5
10	保育教諭は常に笑顔で応対している	5
11	保育教諭は一人ひとりの園児を大切に指導している	4
12	保育教諭は地域の方に対して社会人として常識ある態度で接している	4
13	地域の方たちはこども園の教育活動に対し支援、協力をしている	4.2
14	こども園と地域の連携はとれている	4.2
15	子ども達が安全に生活できる様、ウイルス対策・安全・安心・防災・防犯に対する取り組みを十分に行っている	5
16	希望ヶ丘こども園の総合評価はいかがですか	4.6

### ○頂いたご意見○

- ・ ICT を活用した生活発表が子どもの成長を発表するだけでなく、その過程も保護者が見られるようになっていて大変楽しめました。
- ・ 先生たちの話す言葉1つ1つに子どもの将来のことを考えた「こどもファースト」を実践していると感じられた。
- ・ 地域の方との農業体験等の活動を今後入れ込んでほしい。
- ・ 中学校周辺をお散歩しているこども園職員の雰囲気が、本当に子どもが好きで子どものことを考えて動いている様子を見てほほえましく思った。
- ・ 不審者も増えてきていることだし、正面玄関にカギをしてはいかがだろうか。

☆ご協力いただきました方々、お忙しいところありがとうございました。

これからも「こどもファースト」の理念のもと、いただいたご意見を活かして保育教育していきたいと思っております。